

JIS.CO.ID

Danrem 084/Bhaskara Jaya Dampingi Pangdam saat Berkunjung di Wilayah Teritorialnya

Achmad Sarjono - JATIM.JIS.CO.ID

Apr 24, 2023 - 15:09



SURABAYA - Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom.,M.M. mendampingi Pangdam V/Brawijaya saat berkunjung di kediaman Koptu Agus Winarto di Jl. Gajah Mada Gang Sekolah, kelurahan

Sawunggaling, kecamatan Wonokromo, kota Surabaya pada Sabtu (22/4/2023) yang lalu.

Kedatangan Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. di wilayah teritorial Korem 084/BJ tersebut dalam rangka menyambangi Personel TNI AD yakni Koptu Agus Winarto yang sedang menderita sakit sejak tahun 2019 yang lalu saat mengikuti latihan pembentukan Yonif Rider 500/Sikatan.

Kehadiran pucuk pimpinan di Kodam V/Brawijaya dan pucuk pimpinan di Korem 084/Bhaskara Jaya ini disambut bangga dan penuh suka cita oleh Koptu Agus Winarto dan keluarganya.

"Saya merasa bangga dan terharu sekali atas berkenan bapak Pangdam V/Brawijaya dan bapak Danrem 084/Bhaskara Jaya berkunjung ke tempat kami di hari raya Idul Fitri ini. Mudah-mudahan kebaikan beliau berdua ini dibalas dengan kebaikan yang berlipat ganda oleh Allah SWT," tutur Koptu Winarto dengan bangganya.

Pangdam V/Brawijaya pada kunjungannya tersebut mengatakan, "Kunjungan ke rumah anggota yang sedang menderita sakit ini adalah untuk memberikan dukungan moril kepada anggota dan sekaligus mempererat silaturahmi dengan keluarga besar Kodam V/Brawijaya," ucapnya.

Sementara itu Danrem 084/Bhaskara Jaya pada saat kegiatan tersebut mengatakan bahwa kunjungan kepada keluarga besar TNI AD yang mengalami musibah baik karena kecelakaan saat latihan maupun sakit ini adalah merupakan wujud kepedulian dan jiwa korsa pimpinan kepada anak buah.

"Kunjungan di rumah Koptu Agus Winarto ini merupakan wujud kepedulian dan jiwa korsa kami sebagai Pimpinan Angkatan Darat kepada Prajurit yang sedang mengalami musibah, baik itu disebabkan karena kecelakaan saat mengikuti latihan maupun karena sakit," ucap Danrem.

"Di hari raya Idul Fitri 1444 H ini kami unsur pimpinan TNI AD ingin berbagi keberkahan dan kebahagiaan dengan anggota yang tidak bisa merayakan hari raya Idul Fitri ini seperti rekan-rekan Prajurit yang lainnya," imbuh Brigjen TNI Terry.

Selain berkunjung di kediaman Koptu Agus Winarto Pangdam V/Brawijaya dan Danrem 084/Bhaskara Jaya juga berkunjung ke kediaman PNS Sutrisno Budi Santoso dan PNS Rukmawati. (Penrem084)